
Indicação n. 35/13
Do Edil:- Antonio Pereira de Lima

O Vereador que esta subscreve, nos termos regimentais, após ouvido o

Plenário, indica ao Chefe do Executivo, a instalação de grade de proteção nos bancos do

corredor de entrada e corrimãos nas escadas de acesso aos sanitários e vestiários do

Ginásio Municipal de Esportes.

JUSTIFICATIVA

Esta indicação se justifica, considerando que no corredor de entrada do

Ginásio de Esportes, há uma espécie de mureta que é utilizada como banco pelas

pessoas, porém, não há nenhuma proteção, caso alguém se desequilibre pode cair nas

escadarias que fica atrás do "banco". Também, há necessidade de instalação de

corrimões nas escadarias de acesso aos sanitários e vestiários, tudo para evitar que possa

ocorrer algum acidente.

Sala das Sessões, 20 de março de 2013.

ANTONIO PEREIRA DE LIMA
Vereador


